



## Regierungsratsbeschluss vom 10. Januar 2017

Anzug Salome Hofer und Konsorten betreffend Ausbau der Veloroute Riehen  
- Basel auf Stadtgebiet

---

P105107

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Salome Hofer und Konsorten als erledigt abzuschreiben.

### Begründung

Der Regierungsrat fördert den Fuss- und Veloverkehr, wobei er stets auch die Bedürfnisse der übrigen Verkehrsteilnehmenden und die Rahmenbedingungen wie den Naturschutz sorgfältig abwägt. Eine Öffnung der Hirzbrunnen-Promenade für den Veloverkehr würde ohne bauliche Anpassungen zu Konflikten mit dem Fussverkehr führen. Gegen bauliche Anpassungen spricht neben den unverhältnismässig hohen Kosten auch der Naturschutz, im Speziellen die Gefährdung des Lebensraums der geschützten Geburtshelferkröte.

Um den Anliegen des Veloverkehrs nach einer schnellen und direkten Verbindung zwischen Basel und Riehen nachzukommen, ist eine weitere Velo-Verbindung entlang der Bäumlhofstrasse geplant. Diese Verbindung ist bereits im Teilrichtplan Velo eingetragen. Sie ergänzt die bereits bestehenden Verbindungen zwischen Basel und Riehen durch die Langen Erlen, entlang der Baslerstrasse, via Wittlingerstrasse/Drei Linden und via Grenzacherstrasse/Landauerstrasse.

